

schaffen. Weil nun Klagemann zufälliger Weise einige Male nach Hahn schaute, ohne sich Etwas dabei zu denken, so sagte letzterer zu seinem Bekannten so recht böß:

„Ich wette gleich firr an Thoaler Semmel, daß Steinert oalleweile immer mich herzieht.“

Bald darauf wandte sich Klagemann nach dem Wagen um und sagte — auch nur zufällig:

„Aber Herr Steinert! Die zwei Säcke sind doch so schwer, daß so ein junger Kerl, wie Ihr Laufbursche, das Wägelchen kaum fortbringen wird“.

Steinert aber schüttelte den Kopf und entgegnete nach einem kurzen, auch nur zufälligen Seitenblick zum Nachbarhause:

„Mei Hund Ammi zieht's ja“.

Sie sprachen noch einige Worte miteinander, dann sagten sie einander ‚Haddjeh‘. Klagemann ging, Montecchi ging und der